ONDAINE

Le Chambon-Feugerolles

Rédaction : 7 rue de la Paix, 42700 Firminy - 04 77 10 11 60 - lprfirminy@leprogres.fr ; Publicité : 04 77 91 48 69 - lprpublicite42@leprogres.fr

Un Envol des Anges pour une nouvelle filleule

Entraide. Une fête pour la bonne cause...

ne ambiance festive a résonné au parc de la Pouratte samedi aprèsmidi. Le 3º Envol des Anges organisé par Anges des Eaux-Vives a mobilisé le public venu inaugurer le parrainage de l'association.

Du soleil, des rythmes et du spectacle, il n'en fallait pas qu'est l'obé rythmée, la danse pari, celui de soutenir cette chien. La troupe Batuk'Atak et

petite fille dans les épreuves de la maladie. Une fête menée avec brio et gracieusement par des artistes et des bénévoles qui n'ont pas lésiné sur les moyens. Des spectateurs invités à rejoindre sur la piste le Noély, la nouvelle filleule de Walkyrie Country Danse Ricamandois, mais aussi à découvrir cette discipline originale moins pour réussir ce nouveau complice entre le maître et son

ses percussions a également fait des adeptes. Quant à la fanfare de Djacque le Notaire, inutile de dire qu'elle a fait sensation. Les enfants se sont défoulés sur les différents stands de jeux, promenés à dos de poneys, se sont fait prendre en photos devant les véhicules des pompiers. Bref, une manifestation qui a fait des heureux, aussi bien du côté des invités que de l'association.

Anges des Eaux-Vives : 07 81 21 08 57, angesdeseauxvives42



Du soleil, une ambiance colorée, et un public nombreux au parc de la Pouratte. Photo Concetta Pezy

« C'est notre jour de bénévolat »



Pauline, Anouchka, Mathilde et Elodie, élèves de terminale S à lacob-Holtzer. Photo Concetta Pezy

Les lycéens de Jacob-Holtzer ont tenu leur engagement, en tenant les stands de cette fête solidaire. Pauline, Anouchka, Mathilde et Elodie sont en terminale S, elles étaient chargées du jeu du tir à la corde : « On est contentes de s'être libérées pour cette action. On a rencontré le président de l'association, Jean-Pierre Janisset. On l'a interviewé pour compléter notre travail effectué en classe, et ce qu'il nous a dit nous a touchés. Notamment avec le cas d'un enfant atteint de leucémie et dont l'état de santé s'aggrave. Le président est revenu nous voir au lycée, jeudi, il nous a expliqué le programme de la manifestation, et nous sommes là pour assurer tout l'après-midi, c'est notre jour de bénévolat ».

« C'est un cadeau que je n'attendais pas »

« Noély est atteinte d'une maladie neurodégénérative, les conséquences sont qu'elle a perdu la vue et toutes les acquisitions qu'elle avait faites jusqu'à l'âge de 2 ans.

Aujourd'hui Noély a 4 ans, elle ne marche plus et ne parlera jamais, et elle ne peut plus se nourrir par la bouche, ou alors très peu. Ce que je peux vous dire c'est qu'elle fait plein de sourires et qu'elle adore la vic. Anges des Eaux-vives c'est un cadeau que je n'attendais pas, c'est une association géniale qui est très à l'écoute. Elle est prête à nous aider sur l'aspect humain, et pour le matériel adapté dont peut avoir besoin ma fille. Elle nous a déjà offert la chaise de bain, du matériel qui coûte très



Noéty bien entourée par sa maman et ses grandes sœurs et pour l'occasion par la fanfare Djacque le Notaire. Photo Concetta Pezy

cher, cela nous a changé la vie. Maintenant Noély prend des douches plaisir, ce qui n'était pas le cas avant. Ce n'est que du bonheur pour nous tous. Je suis maman de deux autres fillettes, Noély est ma dernière, et je n'avais jamais espéré autant, jusqu'à ce que je rencontre l'équipe. Anges des Eaux-Vives c'est une bouffée d'oxygène. Quand on vit les situations de handicaps, on est vraiment seul. Nous sommes arrivées au Chambon depuis quelques mois, et j'ai trouvé des gens extras ».